

# Lunes 29 de junio de 2020

Reforma Abre Wall Street mixta; Dow Jones sube 0.8%

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (29 junio 2020).- Las acciones estadounidenses abrieron este lunes mixtas después de la caída de la semana pasada en medio de la preocupación de que los nuevos grupos de coronavirus en todo el mundo podrían indicar que la pandemia está lejos de terminar. En Wall Street, los contratos del Dow Jones subían 0.83 por ciento, a 25 mil 223 unidades; los del S&P 500 avanzaban 0.47 por ciento, a 3 mil 023, mientras que los del Nasdaq caían un 0.08 por ciento, a 9 mil 756 puntos. P.C. sistema financiero, Wall Street Opera barril de crudo con alza marginal

Reuters Londres, Inglaterra (29 junio 2020).- Los precios del petróleo operaban casi estables este lunes, respaldados por la mejora de los datos económicos, con avances limitados por el fuerte aumento de casos de coronavirus en todo el mundo, que está obligando a algunos países a imponer cierres parciales. Así, el referencial internacional Brent subía 2 centavos, o un 0.05 por ciento, a 41.02 dólares el barril, mientras que el West Texas Intermediate en Estados Unidos (WTI) ganaba 15 centavos, o un 0.39 por ciento, a 38.64 dólares. Los precios del crudo hallaban algo de apoyo después de que las compañías industriales chinas mejoraron en mayo por primera vez en seis meses, lo que sugiere que la recuperación económica del país sigue ganando fuerza. P.C. sector energético, petróleo, precios Gasta poco México contra la pandemia

Jorge Cano Cd. de México (29 junio 2020).- Adelantar el gasto programado para 2020 es la estrategia para hacer frente a la crisis que más ha destacado la Secretaría de Hacienda; sin embargo, el País se queda corto frente a otras economías en esa estrategia. De un total de 26 países que han optado por esta estrategia fiscal, 23 lo han hecho en mayor medida que México, de acuerdo con la última actualización del Fondo Monetario Internacional. El gasto adelantado por México equivale a 0.2 por ciento de su PIB, mientras que países como Dinamarca, Suecia o Japón han adelantado 7.6, 7 y 5 por ciento respectivamente su gasto, además de haber incrementado el presupuesto. P.C. gasto público, presupuesto, Covid-19, economía mundial Salvan empleo automotriz con recortes de salarios

Moisés Ramírez Monterrey, México (29 junio 2020).- La industria automotriz en México, conformada por armadoras y empresas de autopartes, mantuvo casi intacta su plantilla laboral, pese al desplome de 89 por ciento que sufrió sus ventas en abril, revelan cifras del Inegi. Analistas lo atribuyen, principalmente, a los acuerdos de paros técnicos y recortes de salarios que negociaron empresas y sindicatos con trabajadores, aunque también por el alto costo de liquidación que les representaría. Los datos de Inegi reflejan que, en abril, es decir, en los primeros 30 días del paro derivado de la emergencia sanitaria, la base de trabajadores de la industria terminal (armadoras de vehículos, camionetas y camiones) y de la industria de autopartes bajó 2.4 por ciento, de manera conjunta. P.C. industria automotriz, empleo, salarios El Economista El T-MEC prevé un trato más duro para México en materia laboral Demanda de gasolina cayó 65% desde enero: Onexpo STPS creará grupo especial para atender demandas laborales tras confinamiento Exportaciones e importaciones de México sufren desplome histórico en mayo Grupo energético Chesapeake Energy se declara en quiebra T-MEC no compensará pérdida de confianza en los próximos dos años: FMI El deterioro de la actividad puso en negativo a la mayoría de economías En afores, sólo quien gane más de tres mínimos El Fondo Latinoamericano de Reservas pone a disposición de sus ocho países miembros recursos por 6,800 millones de dólares La Jornada Detecta Profeco robo de combustible en gasolineras de cuatro estados T-MEC beneficiará a todas las regiones del país: SE Tabasco, Tamaulipas y Sinaloa reciben sello seguro del WTTTC Bajas tasas y apoyo a pymes, prevé banco central de China para remontar crisis México debe subir el gasto para proteger ingresos: FMI México sube montos a subastar en Bonos y Udibonos en tercer trimestre No habrá inversión con cambios de reglas: CCE Letalidad por Covid-19, casi del doble en municipios en miseria Programas sociales benefician a más de 110 mil personas en BCS Excelsior Ventajas y retos del nuevo T-MEC Peso infectado: Dólar inicia firme la semana en la barrera de los \$23 La violencia cuesta más a México El negro panorama para la recuperación económica de México Senado pretende agilizar leyes que respalden la entrada del T-MEC Se colapsa la economía; el peor dato en la historia Actúan contra la recesión de la economía Milenio Petróleo estable; alza en casos de coronavirus contrarresta efectos positivos en economía Gobierno publica decreto para sustituir TLCAN por T-MEC Manufactura tendrá el mayor rezago en América Latina: BID Bajan 54% inversiones en industria química Petróleo mexicano tiene ligera alza; barril cierra en 33.89 dólares El País El fantasma de la deflación cabalga de nuevo Arabia Saudí intenta que las reformas fiscales no contraigan la economía